



GRÈVE
NATIONALE

18 septembre : contre la violence sociale !

COLLÈGE DE MOBILISATION SOCIALE

La totalité des organisations syndicales ont décidé d'un appel à la mobilisation interprofessionnelle, y compris par la grève et la manifestation le 18 septembre prochain.

Les travailleuses et travailleurs que nos organisations représentent sont en colère. La multiplication des mobilisations sous différentes formes le confirme.

Le mécontentement est immense, la facture pèse toujours sur les mêmes, les travailleuses et travailleurs subissent systématiquement des remises en cause de leurs droits et de leur protection sociale, par une austérité et une flexibilité accrue. C'est pourquoi Force ouvrière a déposé dès la fin juillet un préavis de grève pour la période allant du 1^{er} septembre au 30 novembre.

Force ouvrière appelle l'ensemble de ses structures, de ses militants et sympathisants à préparer et à rejoindre les actions qui seront décidées, y compris par la grève reconductible. Pour FO, une mobilisation massive est indispensable pour gagner et faire aboutir nos revendications, contre les politiques d'austérité, pour l'augmentation des salaires, du public comme du privé, pour l'abrogation de la réforme des retraites...

Par leur mobilisation, les travailleuses et travailleurs exprimeront leur rejet des mesures de violence sociale et leur exigence de justice sociale et fiscale !

N'OUBLIEZ PAS !

Notre Force c'est Vous



Rejoignez-nous !